

PUBLIK

Dandim 1401/Majene mengajak Forkopimda tingkatkan ketahanan Pangan

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Nov 1, 2023 - 16:13



Majene - Kodim 1401/Majene bersama Forkopimda Majene melaksanakan vicon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan tahun 2023 dalam rangka HUT TNI Ke - 78, TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia dengan tema "Ketahanan Pangan Untuk Indonesia Maju". Rabu (01/11/2023).



Kegiatan vicon ini dilaksanakan di Lahan Han Pangan dan Bioflok Kodim 1401/Majene Jl. Jend. Sudirman Kelurahan Lembang Kec. Banggae Timur Kab. Majene.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya H. A. Achmad Syukri Tammalele SE., M.M (Bupati Majene), Letkol Inf Ricard Harisab S.I.P., M.I.P. (Dandim 1401/Majene), H. Beni Siswanto, S.H.,M.H (Kajari Kab. Majene), Mayor Inf Ardan Nyampa (Plh. Pasiter Dim 1401/Majene), Hj. Andi Adlina Basarowe (Kadis Pertanian Kab. Majene) dan Hj. Najibah B Fattah, S.Ag. (Camat Banggae Timur).

Dandim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab S.I.P., M.I.P. menyampaikan, Kegiatan ini dilaksanakan secara daring oleh Wakil Presiden RI Bapak K.H. Ma'ruf Amin. Kegiatan ini juga merupakan perintah dari Panglima TNI kepada para Dansat tentang ketersediaan han pangan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat.



" Kegiatan ini merupakan salah satu program TNI bersama dengan pemerintah dalam mengatasi kesulitan rakyat khususnya di bidang pangan," terang Dandim Majene.

Lebih lanjut Dandim 1401/Majene menyampaikan, beberapa upaya memenuhi ketersediaan han pangan di wilayah Kabupaten Majene, para Babinsa di wilayah aktif melakukan pendampingan kepada para petani. Selain itu, para Babinsa juga diharuskan dapat memberi motivasi kepada para petani, mencarikan solusi dan mengupayakan agar hasil panen para petani bisa meningkat.

"Secara intern, Kodim 1401/Majene juga melakukan pembuatan bioflok dan membuat lahan han pangan di satuan serta mewajibkan seluruh personel Kodim 1401/Majene untuk menanam tanaman dengan media polybag di masing-masing rumah," pungkas Letkol Inf Ricad.